

なんができよんな川添

2019年11月号
【連絡先】豊岡 由里
TEL 866-4587

高知へバス旅行～歴史と自然散策

9月30日、高知県東部の伊尾木洞・中岡慎太郎館・岡御殿へ、総勢46名でバス旅行に行ってきました。伊尾木洞は見事なシダの群生で神秘的な雰囲気でした。中岡慎太郎館、岡御殿では、高知県な



らではの幕末の歴史がよくわかりました。

今回はバス会社から添乗員がつき、案内していただきましたが、この方はバスガイドが本職で、説明がわかりやすく、トークも面白く、楽しいバス旅行になりました。

また、昼食は土佐の名産＝カツオのたたき定食に舌鼓を打ち、お腹も満足のバス旅行となりました。(池野元章)



今年も楽しく元気に健康まつり

10月20日に毎年恒例の協同病院健康まつりが開催されました。天候にも恵まれ、早朝から大勢の人が来場され、フラダンスや阿波踊りなどの催し物も行われ、賑わい、楽しいひと時を過ご

すことができました。

川添支部はおでん、カレーライスを販売しました。たくさんお買い求めいただき、ありがとうございました。

(大田敏江)



久米山げんき会

中秋のお月見会を楽しみました

中秋の土曜日夕方、世代交流として小学生を交え、お月見会を楽しみました。

集会場横の駐車場で、草刈り、椅子、テーブル、投光器など会場設営はいつも通り男性が担当。室内では、手作りの打ち込みうどんとお月見団子などを会員が力をあわせ準備完了、スタートしました。

とてもきれいなお月様と美味しい料理に舌鼓を打ち、大勢の参加で和気藹々と

至福のひと時を過ごしました。子どもたちのパワーをもらい、会員揃って元気に来年もお月見ができる事を楽しみに、お開きにしました。(南 里子)



いきいき水田

川添文化祭出展をめざして

11月9(土)～10(日)に開催の第37回川添文化祭に出展をめざして、作品の制作に余念がありません。毎年、周年記念と



して、会員が6班に分かれて、切り絵、貼り絵、ちぎり絵等を組み合わせて、各班長を中心に試行錯誤しながら、豊岡哲二先生の指導の下、ユニークな作品ができています。

立体感のある【里の秋】・格式高い【源氏物語絵巻】・一寸しゃれこんだ【パリー郊外】・幻想的な【海底の女神】・一寸ユニークで人を喜ばせる【かかし】・重厚な作品【青龍】。どれもいきいき水田の仲間たちで、2ヶ月間かけて作り上げた作品です。川添小学校で開かれる文化祭でご覧ください。

八反地わかば会

交通事故にあわないために！

わかば会は先日、高齢者交通事故防止教室に講師を派遣していただき、勉強会をしました。

私たちのなかにも車の運転をされている人もいます。DVDを見ながら、「こんなことあるある」が沢山あり、今後の運転を考える良い時間になりました。運転者も歩行者も、自分自身が事故にあわないために

も、交通ルールをこれからも守ります。

また、先生のお話が楽しくて次の機会もお願いしたいと思いました。

